
Bündnis 90 / DIE GRÜNEN 

im Ortsbeirat  

Mainz-Altstadt 

 

 

 

Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 13. November 2024 

NEUER STANDORT FÜR DAS MARKTFRÜHSTÜCK  

 

 
Noch immer liegt uns kein Vorschlag der Verwaltung zum neuen Standort für das 
Marktfrühstück für 2025 vor. 
 
Wir fragen die Verwaltung: 
 
1. Ist die Verwaltung mittlerweile zu einer Entscheidung bzgl. des Standortes für  

das Marktfrühstück während des Neubaus des Gutenbergmuseums gekommen? 
Wenn ja, um welchen Standort handelt es sich? Wenn nein, warum nicht? 

2. Inwieweit wurden die Bedenken und Vorschläge des Ortsbeirats Altstadt sowie  
der MarktbeschickerInnen, Geschäftsleute und AnwohnerInnen  bei der Entschei-
dungsfindung der Verwaltung berücksichtigt? 

3. Wird es auch für die Zeit der Standortverlagerung bei dem wöchentlichen 
Rhythmus des Marktfrühstücks bleiben oder ist ein 14-tägiger oder monatlicher 
Rhythmus vorgesehen? 

     
Renate Ammann 
Bündnis 90/DIE GRÜNEN 


